

Mercredi 11 septembre 2024

LE MEDEF MARTINIQUE SOUTIENT LA SARA

Le MEDEF Martinique soutient la SARA et défend l'avenir de l'industrie locale.

Le MEDEF Martinique exprime son inquiétude après la publication de l'Inspection Générale des Finances qui propose l'arrêt de l'activité de raffinage de la SARA.

Cette proposition mettrait en danger non seulement des centaines d'emplois et les compétences qui y sont rattachées, mais aussi notre souveraineté énergétique, essentielle pour la stabilité économique de la Martinique.

La SARA est un acteur clé de notre industrie, garantissant un approvisionnement énergétique fiable aux Antilles et en Guyane, avec des carburants aux normes européennes. Sa fermeture entraînerait une dépendance accrue aux importations, exposant notre territoire aux fluctuations des prix de l'énergie, tout en mettant en péril notre autonomie énergétique.

De plus, en investissant plusieurs millions d'euros chaque année, la SARA est un acteur fort de notre économie et un acteur majeur dans la recherche et le développement de nouvelles technologies en matière de transition énergétique, un domaine crucial pour l'avenir de notre région. La Raffinerie joue un rôle important dans cette transition, qui doit se mettre en place pour garantir notre avenir énergétique.

Le MEDEF Martinique appelle les autorités à soutenir les entreprises locales comme la SARA, qui s'engage activement dans cette transition énergétique, et à privilégier des solutions qui préservent l'emploi, les compétences, ainsi que l'indépendance économique de notre région.

Pour toutes ces raisons, le MEDEF Martinique soutient le maintien de l'activité de raffinage de la SARA.